



SIEGFRIED LEHMANN
Mitglied des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

An die Redaktion



78315 RADOLFZELL
Jahnstraße 7
Telefon: 07732 - 972443
Telefax: 07732 - 972444
siegfried.lehmann@web.de
www.siegfried-lehmann.de

Charlotte Biskup
Persönliche Referentin

Büro:
Telefon: 07531 - 2842620
Telefax: 0711 – 2063-14641

Konstanz, 23.01.2016

Pressemitteilung des MdL Lehmann: „Universität Konstanz profitiert von Förderung des Wissenschaftsministeriums „Leuchttürme der Lehrerbildung ausbauen“!“

Die Universität Konstanz erhält vom Wissenschaftsministerium Baden-Württemberg rund 1 Mio. Euro Förderung für das Projekt „Bildungssprache fördern: neue Perspektiven auf Deutsch als Zweitsprache im Fachunterricht“. Der Konstanzer Landtagsabgeordnete freut sich über die Förderzusage des Landes: Gut ausgebildete Lehrerinnen und Lehrer sind die Basis allen guten Unterrichts und jeder guten Schule. Mit dem eingereichten Projekt greift die Universität wesentliche Herausforderungen für die LehrerInnen von heute und morgen auf – die Einbeziehung von Schülerinnen und Schülern mit Deutsch als Zweitsprache.“, weist Lehmann auf die Bedeutung des Projektes hin.

Mit insgesamt 8,8 Mio. Euro fördert das Land Baden-Württemberg mehrere Hochschulen und Universitäten im Bereich der Lehrerbildung. Für die Förderlinie „Leuchttürme der Lehrerbildung ausbauen“ konnten sich Hochschulen mit innovativen Projekten insbesondere im Bereich „Deutsch als Zweitsprache“ bewerben. Entsprechend des Vorschlags einer unabhängigen Gutachterjury hat das Wissenschaftsministerium nun sieben Projekte in eine fünfjährige Förderung aufgenommen.

„Die Landesregierung hat mit diesem Projekt sehr schnell auf die aktuellen Herausforderungen für Lehrerinnen und Lehrer an unseren Schulen reagiert“, lobt Lehmann die Förderlinie. „Durch den massiven Anstieg von Schülerinnen und Schülern ohne wesentliche Deutschkenntnisse sehen sich zahlreiche KollegInnen vor neuen Situationen im Klassenzimmer, auf die sie nicht vorbereitet waren.

Gerade das Projekt der Universität Konstanz kann dazu beitragen, Lehramtsstudierende darauf vorzubereiten, was sie im Schulalltag erwarten wird!“

Das Vorhaben der Universität Konstanz hat die Zielsetzung, im Rahmen von Aus- und Fortbildungen eine Sensibilisierung der Lehrerinnen und Lehrer für sprachliche Hintergründe der Schüler zu schaffen.